



Thun, 26. März 2020
#swatchrocketair

Rocket Air findet erst 2021 wieder statt

Am 1.-2. Mai sollte in Thun der Swatch Rocket Air zum 11. Mal stattfinden. Der Corona-Virus macht dem Event einen Strich durch die Rechnung.

Durch die Verbreitung von Covid-19 und den damit entstandenen Massnahmen ist eine Durchführung des Rocket Air 2020 unmöglich geworden. Das Verbot ab 100 Personen gilt bis mindestens 30. April.

Die veranstaltende Flying Metal Crew hat entschieden alle Vorbereitungsarbeiten zu stoppen und den Anlass mit dem selben Motto aufs 2021 zu schieben. Das Datum sei bereits klar, am 30. April bis 1. Mai soll der Event stattfinden. „Auch so entsteht uns zwar ein Defizit“, sagt OK-Präsident Jérôme Hunziker, „aber eines, das wir mit Hilfe von Partnern wohl tragen können.“

Die Sponsoren und Partner wurden im Vorfeld informiert und zeigen viel Verständnis. Nicht nur wollen sie helfen das finanzielle Loch zu stopfen, auch haben bereits viele ihre Zusage fürs 2021 gesichert. Hunziker zeigt sich optimistisch: „Uns freut dieser Support riesig, und die Motivation ist umso grösser den Event im nächsten Jahr durchzuführen und die 10'000 Zuschauer vom Bike-Virus zu infizieren.“

Weitere Infos zur nächsten Durchführung findet ihr auf www.rocketair.ch. Auf [Facebook](#) und [Instagram](#) hält euch die Flying Metal Crew auf dem Laufenden.

@swatchrocketair | #swatchrocketair
@flyingmetalcrew | #flyingmetalcrew



Swatch, von Nicolas G. Hayek 1983 gegründet, ist einer der führenden Schweizer Uhrenhersteller und gleichzeitig eine der weltweit berühmtesten Marken. Die ersten Swatch Uhren verblüfften ihr Publikum durch ein revolutionäres Konzept, kreatives Design und die Lust an der Provokation. Die Philosophie der Marke, die auf Farbe, Bewegung, Leichtigkeit und Transparenz basiert, ist in jedem Produkt und Projekt von Swatch deutlich zu erkennen. Auch heute noch überrascht Swatch mit Innovationen, neuen Modellen, Kollektionen und Sondereditionen. Durch das grosse Engagement, das die Marke in den Bereichen Snowboarden, Freeskiing, Surfen, Beach Volleyball, Mountainbike Slopestyle und Drone Racing zeigt, bewahrt sich das Unternehmen seine starke Präsenz in der Welt des Sports. Von Beginn an suchte Swatch die Verbindung mit der Kunst und mit Künstlern – Uhren von Swatch sind und bleiben eine beliebte Leinwand für Künstler der unterschiedlichsten Horizonte und Stilrichtungen.

Partner



Kontakt

Event Management
Flying Metal GmbH
Alpenstrasse 2a
3600 Thun

Public relations
Andreas Halter
Tel. +41 76 302 24 70
andreas.halter@flyingmetal.ch

Web
www.rocketair.ch
www.flyingmetal.ch

